

2024-12-11

Registra sector de construcción en Jalisco crecimiento limitado en 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://jalisco.quadratin.com.mx/economia/registra-sector-de-construccion-en-jalisco-crecimiento-limitado-en-2024/>

GUADALAJARA, Jal., 11 de diciembre de 2024.- Sobre todo debido a la escasez de recursos federales en infraestructura, este último año ha sido complicado para el sector de la construcción en Jalisco con una reducción del 13.2 por ciento de la productividad, el presidente en el estado de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Juan Manuel Chávez Ochoa indicó que representan 155 mil empleos en la entidad.

"En donde la producción de nuestra industria a precios corrientes fue de más de 29 mil millones de pesos, para ser más exactos 29 mil 890 millones de pesos, hubo un decremento a comparación del 2023, un decremento del 13.2 por ciento donde rondaba los 33 mil millones de pesos".

"Sin embargo estas cifras lo colocan a Jalisco como segundo lugar a nivel nacional en el cierre de septiembre del 2024, con una inversión, un valor de la producción de tres mil 369 millones de pesos si bien es cierto que en el sector público hubo contracciones, debido a la falta de inversión del presupuesto federal el gobierno estatal tuvo una ligera reducción, pero aún así Jalisco se posicionó como la tercera entidad con mayor número de aportación al empleo formal".

Chávez Ochoa advirtió en entrevista que es poco factible que el programa de vivienda propuesto por el gobierno federal pueda establecerse en la entidad y explicó por qué.

"Estamos esperando las reglas de operación de este programa anunciado y particularmente en el estado de Jalisco. Aquí tenemos una situación especial que hay que considerar debido a los altos costos de la construcción. Va a ser difícil atender el millón de viviendas con los 600 mil millones de pesos porque vemos muy difícil que en Jalisco se puedan construir viviendas de 600 mil pesos por el costo de la tierra".